

# Ehrung für Gründerin

Agathe Hagios hat die Landfrauen in Gottenheim gegründet

**Gottenheim.** Als Agathe Hagios im Jahre 1996 die Ortsgruppe Gottenheim im Landfrauenverband Südbaden ins Leben rief, erhielt sie viel Unterstützung, musste sich aber auch Kritik aussetzen. Zuvor hatten Gottenheimer Frauen mit dem Landfrauenverein in Bötzingen kooperiert - einige hätten die Zusammenarbeit mit dem Nachbarort gerne fortgesetzt.

Doch die Entwicklung des Gottenheimer Landfrauenvereins gab Agathe Hagios recht - heute ist der Verein bestens aufgestellt. Circa 50 Mitglieder gehören zum Verein, ein aktives und engagiertes Vorstandsteam steht dem Verein vor, der aus dem dörflichen Leben nicht mehr wegzudenken ist. Das der Verein sich gut und erfolgreich entwickelt hat, ist das Verdienst der Gründerin und langjährigen ersten Vorsitzenden Agathe Hagios. So war die Ehrung, von der Agathe Hagios auf der Generalversammlung der Landfrauen am 9. April überrascht wurde, überfällig. Die stellvertretende Bezirksvorsitzende Diana Rein war für die Ehrung nach Gottenheim gekommen. Sie hatte eine Urkunde mitgebracht, mit der Agathe Hagios

zur Ehrenvorsitzenden der Landfrauen Gottenheim ernannt wurde. Das Vorstandsteam um Sprecherin Toni Melcher gratulierte der noch immer aktiven Landfrau genauso, wie Bürgermeister Christian Riesterer, Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach und Walter Hess, der für die Vereine Agathe Hagios für die langjährige gute Zusammenarbeit dankte.

„Ich war nie einfaches Mitglied, gleich die Vorsitzende“, erinnerte sich Agathe Hagios nach der Ehrung an die Anfänge des Landfrauenvereins Gottenheim. Am Anfang habe der Verein bei Null angefangen, mit wenigen Mitgliedern, keinem Gut haben und ohne Programm. Durch ein von den Landfrauen maßgeblich organisiertes Fest der Breisgau-S-Bahn kam etwas Geld in die Vereinskasse - „das war unser Grundstock“. Ausflüge, Vorträge, Bastelabende und vieles mehr gehören inzwischen, neben der Bewirtung bei festlichen Anlässen in der Gemeinde, zum Jahresprogramm der Gottenheimer Landfrauen. Viele Ideen hat Agathe Hagios mit ihren Vorstandskolleginnen im Laufe der Jahre entwickelt. (ma)



Diana Rein (links) vom Landfrauenverband Südbaden und Vorstandssprecherin Toni Melcher (rechts) gratulierten einer überraschten Agathe Hagios. Foto: ma